

Stellungnahme

Gesetzesnovelle: Oö. Hundehaltegesetz 2024 - Oö. HHG 2024

Name: Veronika Pirnbacher

Sehr geehrte Damen und Herren. Ich bin Hundetrainerin welche staatlich an der Veterinär medizinischen Universität geprüft wurde und bin in einem Tierheim als Hundetrainerin mit zum Teil verhaltensauffälligen Hunden tätig. Ihr geplantes Hundehaltegesetz entbehrt jeder wissenschaftlichen Grundlagen und ich bin in großer Sorge dass genau so ein Gesetz, welches artgerechte Haltung von Hunden nahezu unmöglich macht, noch viel mehr verhaltensauffällige Hunde hervorbringt. Ich ersuche Sie bei der Gesetzgebung Wissenschaft mit einfließen zu lassen uns dies nicht als Politikum zu sehen und dementsprechend zu entscheiden. MFG Veronika Pirnbacher